

Festean holguineras en Los Pinos por 63 aniversario de la FMC y 11 Congreso

- Última actualización: Sábado, 19 Agosto 2023 13:08

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 267



La comunidad de Los Pinos del municipio de Antilla acogió este 19 de agosto el acto provincial por el 63 aniversario de la creación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), evento presidido por Ernesto Santiesteban Velázquez - Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y Primer Secretario en la provincia de Holguín- , y otros dirigentes políticos, gubernamentales, de esta y otras organizaciones.

En esta hermosa jornada de la mañana de este sábado fueron reconocidas las secretarias generales, respectivamente, de los municipios de Cueto, Sagua de Tánamo, Banes, Frank País y Rafael Freyre como destacados.

Festejan holguineras en Los Pinos por 63 aniversario de la FMC y 11 Congreso

- Última actualización: Sábado, 19 Agosto 2023 13:08

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 267



Y con la condición de Vanguardia Nacional, y por ello sede del acto provincial, para el municipio de Antilla, por el destacado trabajo de federadas de este territorio.

En este acto, en saludo al 63 Aniversario de la FMC, y XI Congreso de la organización, donde asistieron dirigentes de base y las secretarias de los 14 municipios holguineros, se reconocieron varias féminas destacadas, por su desempeño como dirigentes en los distintos niveles, desde luego a las de base, entre ellas, la de Los Pinos y otras partes de Antilla.

Como parte de la fiesta femenina, se realizó en la noche de este viernes el recibimiento oficial en la barriada de Cortaderas de todas las secretarias de la FMC de los 14 municipios, así como al Secretariado Nacional y al Provincial, que participaron en el acto del territorio holguinero.

Pero la provincia viene estremeciéndose con los halagos a holguineras que sean destacado en varios frentes, cuando tres de sus mujeres fueran reconocidas con las órdenes Mariana Grajales y Ana Betancourt,

respectivamente.

Las máximas condecoraciones concedidas por el Consejo de Estado de la República de Cuba, a propuesta de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), enalteció a esta organización en la provincia.



Susana Virgen Caballero Pupo recibió de la mano del Presidente Cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez la Orden Mariana Grajales; agasajo que en Holguín la ostentan también la doctora y científica Pura Avilés Cruz y la trabajadora social Rosa Tavera.

Masi, como la llaman, es muy querida por sus federadas y electores en el municipio de “Rafael Freyre”.

La Orden Ana Betancourt, igualmente concedida por decreto presidencial, desde el pasado 11 de agosto, enriquece los avales profesionales y como federada con el grado de Coronel, Doctora en Medicina Milagros Mekin Guerra, directora general del Hospital Militar Fermín Valdés.

Festejan holguineras en Los Pinos por 63 aniversario de la FMC y 11 Congreso

- Última actualización: Sábado, 19 Agosto 2023 13:08

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 267

Por su parte la mayaricera María Antonia Rill Llorente recibió la orden Ana Betancourt.

María Antonia y Mekin son las holguineras número 14 y 15 en recibir la medalla Ana Betancourt; quienes junto a Masi son de esas cubanas que hacen del verbo poder la filosofía de sus vidas.

La FMC promueve la igualdad de derechos y oportunidades de las mujeres, trabaja por el bienestar familiar desplegando labores comunitarias para la ejecución de sus acciones de concienciación, mediante actividades educativas, orientadoras, preventivas y de atención social, con el fin de revertir las desigualdades de género.